

## EDITORIAL

Para la **Revista Ingeniería Industrial**, la necesidad de crecimiento exigido por el entorno y la obligación autoimpuesta por sus propios creadores de fortalecer tanto el contenido como su impresión, además de contar con los recursos suficientes para mantener la continuidad de sus futuras ediciones, ha permitido que se coordinaran acciones y esfuerzos orientados a transformar la publicación de un tiraje anual a uno semestral. De esta forma se refuerzan su carácter de órgano informativo en el campo de la Ingeniería Industrial, así como el objetivo de éste de distribuir el conocimiento entre académicos,



investigadores, empresarios, profesionales, estudiantes y público en general. La tarea no ha sido fácil: por un lado, hay que investigar, producir, escribir y publicar, y por el otro, se deben conseguir los recursos para editar y difundir la Revista.

Durante el 2008 se realizó una reestructuración del Comité Editorial, se incrementó el tiraje de la Revista de Ingeniería Industrial, lo que permitirá que pueda llegar a las manos de muchísimos más lectores; se incorporó una edición electrónica publicada a través de la página “web” del mismo Departamento de Ingeniería Industrial de la Universidad del Bío-Bío, y se continúa con planes de crecimiento y superación. Estos grandes esfuerzos deben ser motivo de un merecido reconocimiento y congratulaciones para todos aquellos que se han dado a la tarea de construir este importante medio de información científica. Con el producto de este trabajo se reconoce que esta Revista es un medio de información que comunica y distribuye el conocimiento proveniente de la intensa investigación científica, que en este segmento del saber se está multiplicando a niveles exponenciales.

Para los lectores interesados que se acercan a estas páginas, estamos absolutamente seguros que obtendrán múltiples beneficios de su lectura. No sólo encontrarán la difusión del conocimiento en la información científica, seria, responsable, precisa, ética y fría, sino que, también, verán el esfuerzo de diferentes fuentes de generación de conocimiento en la disciplina.

En este número se presentan trabajos de un variado ámbito de experiencias en temas relacionados con Recursos Humanos, Responsabilidad Social Empresarial, Seis Sigma, Logística, Optimización, entre otros.

*Iván Santelices Malfanti*  
Director – Editor Responsable  
Revista Ingeniería Industrial